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Serial Estatal de Karate
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La Paz, Baja California Sur (BCS). Por medio de un boletín de
prensa por parte del Instituto Sudcaliforniano del Deporte se
informó que, la Asociación de Kárate de Baja California Sur ha
programado  para  este  fin  de  semana,  el  cierre  del  serial
estatal de este deporte en la Arena La Paz, estimándose una
gran  participación  de  atletas  provenientes  de  los
diferentes municipios en categorías que van desde los 4 año
hasta máster, mismo que servirá de fogueo para las futuras
competencias de representación del estado.

El presidente de la AKBCS, Miguel Ángel Lomas García, dijo que
ante el nuevo ciclo deportivo que se avecina es importante que
los atletas tengan el roce que les permita mejorar aspectos
técnicos  y  así  estar  en  posibilidades  de  lograr
buenos  resultados  en  las  competencias  como  los  Juegos
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Nacionales  CONADE.

El dirigente de la asociación de kárate señaló que se avizoran
tiempos buenos para este deporte el próximo año, porque se
podrá integrar una mejor selección con la participación de
deportistas de la asociación antagónica que el año pasado no
tomaron  parte  en  el  proceso  selectivo  y  que  ahora  sí  lo
hicieron  desde  la  fase  municipal  en  respuesta  a  la
convocatoria  que  hiciera  el  Instituto  Sudcaliforniano  del
Deporte.

Lomas García manifestó que es difícil salir del estado y por
ello es que se ha organizado este serial para darle trabajo a
los deportistas y si se ha mantenido el nivel es por la tarea
que internamente se ha hecho, como fue el reciente fogueo que
se tuvo con su similar de Sonora, rival de la región y eso
permitió hacer una medición deportiva.

También comentó que la pandemia frenó el desarrollo de algunos
deportistas, sin embargo, se ha logrado retomar el trabajo y
el futuro es alentador porque están surgiendo atletas que
prometen  cosas  interesantes,  por  ello  resulta  favorable
la suma de la otra asociación para tener mejores dividendos en
los próximos Nacionales CONADE 2023, concluyó el comunicado de
prensa.


